



# Pleins feux sur une bénévole de la LCA et ancienne cadette



## D'anciens cadets de l'Air trouvent un avenir commun et reviennent en tant que bénévoles

Lorsque Nicholas Babineau a obtenu sa bourse d'ÉICA en 2000, il ne se doutait pas à quel point cela allait changer sa vie ! Il était déjà pilote et savait que son avenir était dans l'aviation commerciale.

Kathy Lee était cadette de l'Air à Hong Kong et participait également au voyage d'échange. Elle était ravie de découvrir la France en tant que cadette de l'Air. Elle aussi aimait les avions et, elle et Nicholas sont devenus amis, partageant la même passion pour l'aviation. Ils sont restés en contact après l'échange en France, à l'époque où Internet était encore nouveau et où ils devaient se rendre à la bibliothèque pour envoyer un message, puis y retourner le lendemain pour trouver la réponse.

Leur amitié s'est transformée en histoire d'amour. Nicholas a déménagé en Colombie-Britannique pour suivre une formation de pilote commercial et Kathy a travaillé pour Dragon Air à Hong Kong. Les emplois de pilote étaient difficiles à trouver, et le premier emploi de Nicholas a donc été celui de bagagiste à Yellowknife. Il prenait l'avion pour se rendre sur la côte chaque fois que Kathy était à Vancouver.

Pendant ce temps, Kathy persuadait ses parents de déménager à Vancouver, ce qu'ils firent en 2005, et ils rencontrèrent Nicholas, avec qui ils entretiennent d'excellentes relations. Ils organisèrent un petit mariage à Yellowknife et Nicholas trouva un emploi de pilote travaillant trois semaines à Yellowknife et trois à Calgary. Il rentrait chez lui à Vancouver au volant d'une vieille Toyota Tercel.



Il travaille désormais pour West Jet à Toronto, ce qui l'éloigne souvent de chez lui, laissant Kathy s'occuper de leurs deux enfants et gérer la maison. Ils étaient tous deux tellement reconnaissants pour tout ce que le programme des Cadets de l'Air leur avait apporté, au-delà de leur rencontre, que lorsqu'ils ont inscrit leurs enfants au programme, ils se sont tous deux impliqués.

Kathy est vice-présidente du escadron 637 des Cadets de l'Air à Vancouver et Nicholas participe autant que possible aux vols de familiarisation.

« Nous voulions vraiment donner en retour », explique Kathy. « C'est un programme formidable, il nous a tant apporté et maintenant, nos enfants en profitent à leur tour. »

Nicholas et Kathy Babineau ne sont que deux des nombreux bénévoles à qui nous devons notre gratitude. Sans vous, ce programme n'existerait tout simplement pas.

« C'est un programme formidable, il nous a tant apporté et maintenant, nos enfants en profitent à leur tour. »

Kathy